



COMUNICACIÓN DE HECHO RELEVANTE

En cumplimiento de lo dispuesto por la Ley del Mercado de Valores, ponemos en público conocimiento que el Consejo de Administración de Banco Popular Español S.A., en su sesión celebrada el 19 de octubre de 2004 ha adoptado, por unanimidad y a propuesta de la Comisión de Nombramientos, Retribuciones, Gobierno Corporativo y Conflictos de Intereses, los siguientes acuerdos relativos al relevo en la Administración del Grupo Banco Popular:

1º Aceptar la renuncia de Don Luis Valls Taberner al Consejo de Administración del Banco Popular Español y a su copresidencia; permaneciendo como Presidente de la Junta General de Accionistas del Banco, de conformidad con lo dispuesto en los Estatutos del Banco.

2º. Nombrar a Don Ángel Carlos Ron Güimil copresidente del Banco, para suceder a Don Luis Valls en sus tareas como Consejero, con plenas funciones ejecutivas, y atribuyéndole la Presidencia de la Comisión Ejecutiva.

3º. Nombrar a Don Francisco Fernández Dopico Consejero Delegado para sustituir a Don Ángel Ron en ese cargo.

4º. Modificar el Reglamento del Consejo de Administración para determinar las funciones y turnos que corresponden a cada copresidente. Don Javier Valls continuará ejerciendo los cargos y atribuciones que venía desempeñando como copresidente.

Don Luis Valls, de 78 años, se incorporó al Consejo del Banco en 1957, fue nombrado Presidente en 1972, y comparte este cargo con su hermano Don Javier Valls desde 1989.

El nuevo copresidente, Don Ángel Ron, de 42 años, ha ocupado diversos puestos en el Banco desde 1984. En 1998 fue designado Director General del Banco y Consejero Delegado en marzo de 2002

Don Francisco Fernández Dopico, de 62 años, se incorporó al Banco Popular en el año 1971, desde 1995 hasta 2002 fue Director General del Banco de Andalucía, y en marzo de ese año fue nombrado Director General del grupo del Banco Popular.

En Madrid, a 19 de octubre de 2004

El Secretario del Consejo de Administración